



**Farmacia Municipal**  
QUILPUÉ · EL BELLOTO

## ¿CÓMO PUEDO INSCRIBIRME?

**SÓLO DEBE PRESENTAR:**

- Carnet de identidad
- Comprobante de domicilio que acredite residencia en Quilpué

**¿QUIÉN PUEDE ACCEDER A COMPRAR EN NUESTRAS FARMACIAS?**

Todo residente de la comuna de Quilpué independiente de su previsión

### EMOCIONANTE FINAL TALENTOS QUILPUEÑOS

Página 3

Reconocida  
académica mexicana  
visita escuelas CMQ



Página 4

Concurso  
Energy Challenge  
2024

Colegio Jorge Rock Lara  
recibe el 2º lugar en  
destacado concurso de  
la Seremía de Energía de  
la V Región, tras reducir  
el gasto energético del  
establecimiento en un  
38%

Página 5

Torneo  
Interescolar de  
Voleibol

Estudiantes  
protagonizaron  
entretenido torneo  
deportivo organizado por  
el Centro de Estudiantes  
del Colegio Luis Cruz  
Martínez

Página 6

Salud CMQ cuenta  
con puestos médicos  
territoriales



Página 7

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

Ejemplares disponibles en Centros de Salud,  
Farmacias Municipales y CEDAM

Baquedano 960, Quilpué



## CONSTRUYENDO ESPACIOS DE RESPETO Y EQUIDAD

Cada 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, para visibilizar la violencia que existe contra las mujeres y niñas a nivel mundial, para trabajar en su prevención y erradicación. La violencia hacia las mujeres es una realidad que permea todas las esferas de la sociedad, y la reflexión acerca de cómo abordamos este asunto debe mantenerse constante.

En la CMQ, sostenemos con convicción que erradicar la violencia no es simplemente un objetivo, sino un compromiso cotidiano que debe manifestarse en nuestras acciones, interacciones y elecciones como colectividad.

Las mujeres que forman parte de nuestra Corporación Municipal son un soporte esencial en campos tan variados como la educación, la salud y la gestión. No solo potencian los servicios que proporcionamos a la comunidad con su labor, sino que también demuestra la relevancia de edificar espacios donde el respeto y la equidad sean reglas,

no excepciones.

No obstante, todavía hay mucho por realizar. La violencia de género no se elimina con buenas intenciones, sino mediante acciones específicas que produzcan transformaciones significativas. Desde los programas de concienciación hasta la educación en equidad en nuestras instituciones educativas, es esencial que las entidades locales funcionen como catalizadores de transformación. La CMQ debe convertirse en un ejemplo de compromiso con esta causa, no únicamente en sus equipos, sino también en su papel frente a los y las ciudadanas.

Construir una sociedad libre de violencia es un desafío colectivo que nos involucra a todas y todos. Es una tarea que exige valentía para cuestionar prácticas y dinámicas injustas, así como la voluntad de aportar por una sociedad en el que cada mujer pueda vivir plenamente y con dignidad. Desde CMQ, hacemos un llamado a seguir avanzando juntos hacia ese objetivo.



### ¿EN QUÉ CONSISTE?

La iniciativa busca proveer de cuidados de Atención Primaria de Salud **A TODA LA POBLACIÓN** que habita, trabaja o estudia en la comuna, independiente de su previsión.

Para esto, la reforma contempla el **FORTALECIMIENTO DE LA RED APS**, para poder cuidar a la población de forma oportuna y con calidad.

### ¿CÓMO ACCEDER?

En tu **centro de salud** de la red de atención primaria más cercano, solo presentando tu carnet de identidad o pasaporte.

### ¿QUÉ PRESTACIONES INCLUYE?

Una vez inscrito o inscrita tendrás derecho a acceder a las siguientes prestaciones:

- Control niño sano y salud adolescente
- Control con matrona y nutricionista
- Consulta médica
- Atención odontológica
- Examen preventivo adulto y adulto mayor
- Kinesiología respiratoria
- Control ECICEP (enfermedades crónicas cardiovasculares)
- Vacunación
- Talleres y consejería salud mental

### ¿QUIÉN SE PUEDE INSCRIBIR?

- Personas pertenecientes a Fonasa que aún no están inscritas en un centro de atención primaria de salud.
- Personas pertenecientes a Dipreca, Capredena, Isapres u otra previsión

### ¿HAY ALGÚN COSTO ASOCIADO?

No, la inscripción es gratuita, al igual que la atención, sólo debes acercarte a un centro de salud.

### CONOCE NUESTROS CENTROS DE SALUD

- Cesfam • SAR Belloto Sur Troncos Viejos 610, Belloto Sur
- Consultorio • Sapu Pompeya Frodden 1721, Pompeya
- Cesfam • Sapu Aviador Acevedo Aviador Acevedo 906, Belloto Norte
- Cesfam Quilpué Covadonga 1490, Quilpué
- Cesfam Alcalde Iván Manríquez Quinchamalí 2949, Los Pinos
- Cecosf El Retiro Avenida El Retiro 607

### HORARIOS DE ATENCIÓN

#### CENTRO DE SALUD

Lunes a jueves 08:00 a 17:00, viernes 08:00 a 16:00

#### SAPU

Lunes a viernes 17:00 a 00:00  
Sábado, domingo y festivos 08:00 a 00:00

#### SAR

Lunes a domingo las 24 horas

[www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)

Corporación Municipal de Quilpué (CMQ)  
Baquedano 960  
Mesa Central: +(32) 314 0400 / [www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)

Presidenta Directorio: Valeria Melipillán Figueroa  
Alcaldesa  
Secretario General: Jorge Muñoz Lara

Publicación realizada por el Departamento de Comunicaciones CMQ

02 ¿Sabías que...

...del 23 de diciembre al 14 de enero son las matrículas en salas cunas y jardines infantiles VTF?



## CON GRAN ÉXITO FINALIZA LA 3ERA EDICIÓN DEL CONCURSO INTERESCOLAR “TALENTOS QUILPUEÍNOS”

*La jornada convocó a la comunidad quilpueína a disfrutar de un extraordinario espectáculo musical en el Teatro Municipal Juan Bustos Ramírez, para conocer los ganadores del certamen*

Tras meses de preparación, la gran final del Concurso Interescolar “Talentos Quilpueíños” llegó hasta el Teatro Municipal Juan Bustos Ramírez, para brindar un show inolvidable a sus asistentes. El evento organizado por el área de educación del Municipio Abierto de Quilpué convocó a la comunidad a ser parte de la tercera edición del certamen musical, quienes llegaron hasta el anfiteatro para apoyar a las y los participantes.

La instancia comenzó con la interpretación musical de Sophia Carrillo, estudiante del Colegio Luis Cruz Martínez, quien ganó el primer lugar del concurso en sus dos versiones. Luego los 13 finalistas debutaron el escenario con sus presentaciones para obtener la calificación de los jurados y el apoyo del público.

Al respecto, José Godoy Valenzuela, director de orquesta y director de la carrera de pedagogía en Educación Musical de la Universidad de Playa Ancha señaló que “he tenido el honor de estar presente en las tres versiones y la verdad que cada vez me sorprende más el nivel. Me da mucho orgullo y gusto ver como una iniciativa de esta naturaleza crece cada año más y da posibilidad a que se puedan desarrollar jóvenes talentos y nuevos talentos que están ligados sobre todo a la educación pública”.

Luego de una reñida competencia, que estuvo marcada por el gran talento y compañerismo de los y las participantes, el jurado otorgó el tercer lugar a Geremy Lara, alumno de 7º básico del Colegio Fernando Durán. El segundo lugar fue para Felipe González de 1º medio del Liceo Artístico Guillermo Gronemeyer. Y finalmente, el primer lugar para Pía Díaz, estudiante de 2º medio del Liceo Artístico Guillermo Gronemeyer, quien además obtuvo el premio a mejor compañera.

Geremy Laya, tercer lugar del certamen, afirmó que “me sorprendió bastante, porque había mucho talento y destaque. Esa es la buena, me gustó. Hay bastante talento en Quilpué. Muy contento”.

Felipe González, segundo lugar del concurso “yo creo que, ya de por sí, sentía que había ganado después de tantas clases, porque igual mejoré harto en el canto y me sirvió harto con mi proyecto personal de una banda. Los invito a todos ustedes a



que vengan aquí con la profesora a aprender mucho de canto, y que participen con confianza, con emoción por lo que hacen, por lo que les gusta”.

Pía Díaz, finalista que obtuvo el primer lugar, comentó que “estoy super contenta de poder haber participado y de poder haber compartido tanto tiempo con mis compañeros y también feliz de poder nutrirme de toda la competencia que para mí personalmente es una experiencia que yo agradezco mucho porque ya me voy encaminando para mi futuro”.

Cabe destacar que los tres primeros lugares podrán plasmar sus voces en el Estudio de Grabación de la Facultad de Artes de la Universidad de Playa Ancha. Además de esto, recibieron interesantes premios para continuar potenciando sus habilidades musicales. Adicionalmente, se informó que tanto los tres primeros lugares, como el resto de los finalistas, podrán continuar asistiendo a clases de canto gratuitas durante este 2025 junto a la profesora Ana María Trevia.

Otra de las sorpresas de la jornada fue la presentación de la Orquesta Big Band de la Corporación Municipal de Quilpué, agrupación compuesta por estudiantes de colegios municipales de la comuna, que inició su trabajo durante este 2024 y que en esta oportunidad deleitó a los presentes con grandes interpretaciones musicales.



# educación

A través de un enriquecedor diálogo pedagógico entre docentes CMQ y la doctora Fierro, se discutió acerca de la convivencia escolar desde una mirada local e internacional.

Una importante visita recibieron seis establecimientos educacionales de la Corporación Municipal de Quilpué. Se trata de la académica e investigadora mexicana, Cecilia Fierro, quien llegó hasta la ciudad del sol para conocer de cerca la implementación de su modelo de convivencia escolar en las escuelas municipales de la comuna.

Gracias a la visita de la doctora Fierro, coautora del "Modelo para Atender, Prevenir y Erradicar la Violencia Escolar", se logró llevar a cabo un nutrido diálogo con las comunidades educativas en torno a la convivencia en las escuelas y las expectativas respecto a la implementación del modelo piloto.

El recorrido de la académica mexicana se realizó en los siguientes establecimientos educacionales: Colegio Capitán Ignacio Carrera Pinto; Colegio Luis Cruz Martínez; Colegio Jorge Rock Lara; Liceo Politécnico Marga Marga; Escuela Gaspar Cabrales y finalizó en el Centro de Educación Integrada de Adultos (CEIA).

Karina Lobos, directora de educación de la Corporación Municipal, señaló que "estamos frente a una tremenda oportunidad de tener una reconocida autora a nivel latinoamericano, de poder venir a conocer las prácticas que tenemos desde el área de Educación de la Corporación Municipal de Quilpué. Prácticas que llevan trabajándose por más de 10 años, donde nuestro foco es poder unir todo lo que tiene que ver con lo socioemocional y la gestión pedagógica, pero que se traducen en prácticas diarias de amor, de respeto y de cuidado con nuestros estudiantes".

Por su parte, Cecilia Fierro, académica e investigadora mexicana, afirmó que "ha sido interesante conocer experiencias que se llevan a cabo en las comunidades escolares en Chile, en las cuales el



**CECILIA FIERRO, ACADÉMICA MEXICANA, EXPERTA EN CONVIVENCIA ESCOLAR**

## VISITA ESCUELAS MUNICIPALES DE QUILPUÉ

sentido de compromiso con las necesidades de los estudiantes va dando lugar a diferentes tipos de estrategias que permiten atender la diversidad y disminuir las brechas escolares entre estudiantes, que dan lugar a muy distintas formas de participación de los niños, niñas, jóvenes, padres y apoderados".

"Lo que me llevo a México es la educación como una celebración, una celebración llena de cariño, de alegría y energía, porque cuando las escuelas van abriendo posibilidades, la respuesta de las comunidades, de las familias, de los niños, de las niñas, de los adolescentes, es una respuesta extraordinaria", aseguró la doctora Fierro.



**REGÍSTRATE**  
**NUEVO PORTAL DE EMPLEO CMQ**



CREA UN PERFIL EN NUESTRO PORTAL LABORAL  
Y SÉ PARTE DE NUESTRA BASE DE DATOS

- Esta nueva plataforma integral te permitirá conocer el listado de ofertas laborales
- Al registrarte podrás acceder a los cargos disponibles
- Revisa el detalle de las publicaciones y postula

[www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)



**CONSULTORIO MÓVIL**  
**MÓVIL OFTALMOLÓGICO**  
**MÓVIL PAP - MÓVIL DENTAL - MÓVIL UAPO**  
**MÉDICO GENERAL - ENFERMERÍA**  
**KINESIOLOGÍA - NUTRICIONISTA**

**LA RETUCA**  
**EX ESCUELA GABRIELA MISTRAL**

**DESDE NOVIEMBRE AL 28 DE FEBRERO 2025**

LUNES A JUEVES 08:30 A 16:15 - VIERNES 08:30 A 15:15

REQUISITO: RESIDIR, ESTUDIAR O TRABAJAR EN LA COMUNA DE QUILPUÉ

**Quilpué + salud para la comunidad**

[www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)

## TRAS UN AHORRO DE UN 38% EN EL GASTO ENERGÉTICO, LA ESCUELA TENIENTE SERRANO DE QUILPUÉ RECIBIÓ EL 2DO LUGAR DEL CONCURSO ENERGY CHALLENGE 2024



El desafío organizado por la Seremía de Energía de la V región, tiene como objetivo fomentar la conciencia sobre buenas prácticas en energía en las comunidades educativas.

Gracias a sus acciones sistemáticas y al compromiso con el medio ambiente, la Escuela Teniente Serrano de Quilpué pudo reducir su gasto energético eléctrico en un 38%, lo que les permitió ser reconocida por la Seremía de Energía de Valparaíso con el segundo lugar en la cuarta edición del Concurso Energy Challenge.

El Concurso Energy Challenge: Desafío de la Energía tiene como objetivo impulsar la conciencia sobre eficiencia energética y energías renovables en las comunidades educativas de la región de Valparaíso. Este 2024, el primero y segundo lugar fueron seleccionados en base a la mayor disminución del consumo energético en

comparación con el año anterior, utilizando las lecturas de las cuentas de luz como referencia. Karina Lobos, directora de educación de la Corporación Municipal de Quilpué, afirmó que “estamos súper contentos de esta premiación que recibió la Escuela Teniente Serrano, este segundo lugar en el concurso Energy Challenge, donde logramos reducir un 38% del gasto energético con acciones sistemáticas que fueron desarrolladas por los estudiantes y por toda la comunidad educativa”

La Seremi de Energía de la V región, Arife Mansur, aseguró que “el concurso Energy Challenge consiste principalmente en que tanto los profesores, las y los alumnos, el equipo docente se unen para hacer buenas prácticas en materia de energía, y por lo tanto eso es lo que nosotros estamos buscando como Ministerio de Energía”.

Patricia Barria, directora de la Escuela Teniente Serrano, comentó que “me siento gratamente agradecida por este tremendo premio. No solo impacta en el trabajo que se está haciendo para la medio ambientalización de la educación, sino que también impacta en el desarrollo de las habilidades del siglo XXI, que nuestros estudiantes están trabajando a través del uso y la aplicación de las tecnologías en los problemas ambientales de nuestro territorio”.

Para finalizar, los auspiciadores de la edición 2024 incluyen a las empresas CGE, Isa Interchile y Solek, quienes financiarán los laboratorios fotovoltaicos que se entregarán a los dos primeros lugares. Además, Duoc Valparaíso se encargará de realizar las capacitaciones para los docentes de los establecimientos ganadores.

## COLEGIO JORGE ROCK LARA DE QUILPUÉ DESTACA CON INNOVADOR PROYECTO SUSTENTABLE EN INGENIO BIOACTIVO 2024 PUCV

Con grandes proyectos e ideas vanguardistas, así se enmarcó la segunda edición de la Escuela de Emprendimiento Escolar Ingenio Bioactivo 2024, una actividad realizada por el programa escolar AlCubo de la Dirección de Innovación de la Vicerrectoría de Investigación, Creación e Innovación de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, junto con la Escuela de Ingeniería Bioquímica de la misma casa de estudios.

Este año, fueron once los colegios de la región de Valparaíso, que participaron del encuentro, lo que significó tener la presencia de más de cincuenta estudiantes y profesores.

David Jeison, director de la Escuela de Ingeniería Bioquímica de la PUCV y jurado de Ingenio Bioactivo, aseguró que “es una actividad importante porque permite que nos vinculemos con los colegios de la región en una instancia que promueve la innovación y generación de conocimiento, además de estimular a los escolares a buscar soluciones reales y prácticas que nos ayuden a relacionarnos con el medioambiente”.

Sin lugar a duda que los principales protagonistas de la jornada fueron los escolares del Colegio Jorge Rock Lara de Quilpué, levantado por los integrantes del Taller STEM, Maily Moreno; Yarela Farías; Amaro Rivera y Francisca Larrúa, quienes presentaron el



producto “Lasca”, un desodorante para axilas y pies a base de lechuga, que cautivó los asistentes.

“Es un producto natural, que nació de diversas investigaciones que realizamos con distintos elementos, descubrimos que lo óptimo era trabajar con la lechuga, la cual lavamos, desinfectamos y machacamos hasta lograr la consistencia deseada. Con eso contamos con un desodorante que no posee ningún tipo de químico como los que actualmente hay en el mercado”, comentó la estudiante, Maily Moreno.



## ESTUDIANTES QUILPUEÍNOS PROTAGONIZARON ENTRETENIDO TORNEO INTERESCOLAR DE VOLEIBOL

CERTAMEN FUE ORGANIZADO POR EL CENTRO DE ESTUDIANTES DEL COLEGIO LUIS CRUZ MARTÍNEZ

Una jornada de compañerismo y deportividad se vivió en la comuna de Quilpué, específicamente en el Colegio Luis Cruz Martínez, lugar donde se desarrolló un entretenido Torneo Interescolar de Voleibol, evento organizado por el centro de estudiantes del establecimiento educacional ubicado en el sector de Belloto Norte.

En la instancia se dieron cita decenas de estudiantes, quienes representaron a 6 colegios de la Corporación Municipal de Quilpué. Se trata del Colegio Fernando Durán, Colegio Manuel Bulnes, Liceo Gastronomía y Turismo, Liceo Comercial, Liceo Politécnico y el dueño de casa, Colegio Luis Cruz Martínez, establecimientos que animaron una entretenida instancia en torno al deporte y la sana competencia.

"Me pareció una experiencia bastante buena, nosotros también planeamos en un principio este torneo y entonces todos en nuestro colegio nos ayudaron y eso también fue una situación bastante grata para nosotros. Espero que se haga de nuevo, ya que también incentiva la competitividad dentro de toda la comuna, una competitividad sana. Felicitaciones a todos los que participaron, no solamente a nuestros compañeros. Incluso si no ganamos estamos contentos de haber participado en esta actividad", comentó Sebastián Zambrano, representante del centro de estudiantes del Colegio Luis Cruz Martínez.

### Ajustada Final

Los encargados de animar la final fueron los estudiantes del Liceo Politécnico Marga Marga y el Liceo Comercial Alejandro Lubet. Tras un encuentro muy disputado y lleno de emociones, el Liceo Comercial se coronó campeón del certamen.

"Me pareció una experiencia estupenda, sobre todo después de salir de cuarto medio. Como en mi último campeonato lo disfruté mucho, sobre todo con mis compañeros. Y la experiencia fue muy buena, la verdad hubo un buen nivel. Orgulloso de mi equipo como capitán", expresó Benjamín Osorio, estudiante del Liceo Comercial, agregando que "si se les presenta la oportunidad, no la desaprovechen, porque es una experiencia muy bonita y ayuda mucho".

Por su parte, Isidora Orrego, quien obtuvo el segundo lugar del certamen junto a al Liceo Politécnico Marga Marga, comentó que "la verdad es que bien, bastante bien. Estuvieron los partidos súper apretados. Igual ganamos dos partidos, tanto la semana pasada como esta semana, así que nos vamos conformes con el resultado".

Consultado por la alta participación femenina en el certamen, la estudiante dijo que "nosotros siempre priorizamos eso, o sea, que se metieran ellas a jugar, los hombres también. Entonces, si no había una mujer, la tratábamos de integrar, la tratábamos de incentivar a que jugara, para que justamente no pasara eso, de que hubiera solo hombres, o solamente una mujer".



## Puestos Médicos Avanzados comenzaron a funcionar en la comuna de Quilpué



Con representantes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, el Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota Petorca y la Corporación Municipal de Quilpué, se constató en terreno el funcionamiento de los Puestos Médicos en la comuna.

Se trata de 3 dispositivos que fueron entregados como donación a la comuna de Quilpué, como parte de las zonas afectadas por los incendios en febrero de este año, para realizar estrategias de salud en los sectores más necesitados.

“Para nosotros, esta donación significa un reforzamiento tremendo en cuanto a la estrategia territorial que ya existe, que es la estrategia de los consultores móviles de la comuna. Nosotros en este momento estamos en proceso de rearticulación de la estrategia para ir definiendo espacios estratégicos dentro de la comuna que nos permitan llegar a mayor población. Y un punto importante, tiene que ver con que estos espacios dignifiquen de mejor manera la atención no solamente para pacientes, sino también para los funcionarios que trabajan en este equipo territorial”, comentó Ricardo Toledo, encargado de Vinculación Territorial del área de salud de la Corporación Municipal de Quilpué.

Cada dispositivo incluye una infraestructura desplegable de 30 metros cuadrados de superficie, además de mobiliario consistente en mesas plegables, sillas plegables, kit de sistema eléctrico, 6 camillas plegables, biombos plegables, 1 lavamanos portátil autónomo, aislamiento térmico, sistema de climatización (2 equipos portátiles), grupo generador 5500 watts, un carro de remolque para almacenamiento y traslados.

“Estas instalaciones nos permiten aquello, nos permiten acercar la salud, la atención de salud a las familias y a la comunidad más cerca de donde la vida de las personas está sucediendo, de manera oportuna, pero también de calidad, porque cuentan con el espacio suficiente, calefaccionado en el caso del invierno, pero también ventilado y compensado la temperatura durante la época estival. Con intersectorialidad podemos llegar con prestaciones sanitarias que llevan este mensaje de esperanza, de calidad y también de convicción de que vivir mejor es posible”, expresó Andrea Quiero, directora del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota Petorca.

Por su parte, Ricardo Spencer, director de Comunicación de la Iglesia de Jesucristo de los Santos, mencionó que “es maravilloso porque además hay una estructura y un plan estratégico para poder llevar la salud lo más cerca posible a la población. Entonces viene a implementar el trabajo que ya han estado organizando a través de atenciones móviles con los dispositivos que ya tienen dispuestos”.



Cabe recordar que estos Puestos Médicos Avanzados fueron donados por la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, a través del Fondo Nacional de Reconstrucción, destinados a la Subsecretaría de Redes Sociales, concretándose también la entrega administrativa a cada una de las comunas afectadas por los incendios del verano del 2024.

### ENTRETENCIÓN: Resuelva este SUDOKU

|   |   |   |   |   |   |   |   |
|---|---|---|---|---|---|---|---|
|   |   |   | 6 |   |   |   | 5 |
| 4 | 6 |   |   | 9 | 2 |   | 7 |
|   |   |   | 4 |   | 6 | 9 |   |
|   | 8 |   |   | 7 | 9 |   |   |
| 5 |   |   | 2 |   |   | 7 | 8 |
| 9 |   | 8 | 6 |   |   | 5 |   |
| 2 | 7 |   | 5 |   |   |   |   |
| 4 |   |   |   |   |   | 8 |   |
|   | 6 | 3 | 8 | 5 | 2 |   |   |

# EXPO BOTÁNICA CONSULTORIO POMPEYA



**¡Que entretenida experiencia tuvimos!**

En el marco del mes de las personas mayores, el Cesfam de Pompeya junto al Programa Más Ama, realizaron una encantadora Expo Botánica para las y los amantes de las plantas.

La instancia se llevó a cabo en la Sede Vecinal, ubicada a un costado de las dependencias del Consultorio, y contó con charlas sobre el uso de hierbas medicinales, la reproducción de suculentas y esquejes.



**CONOCE NUESTRA RED DE  
EDUCACIÓN MUNICIPAL EN QUILPUÉ**

[www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)  
Social media icons for Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn, and YouTube.

